

暑さ乗り越え、実りの秋へ!

日本薬剤師連盟 副会長 本田あきこ

超大型の台風21号による大規模な被害に引き続いて、北海道南西部を震源とする震度7という大きな地震が発生しました。お亡くなりになった方々、被害に遭われた皆様に対し、心よりお悔やみとお見舞いを申し上げます。

さて、8月の活動は地元熊本を中心に展開しました。長年の愛車を、同行者の堀内さんが、時には私もハンドルを握り、猛暑を身体いっぱいに感じながら地元を回りました。顔が見える地元であっても、活動の準備・段取り等大変でしたが、全国の支部回りを行うに当たって、地域支部の皆様の入念な準備・段取り、そして終了後の心配りにも、改めてありがたさを感じたところです。



具体的な活動としては、薬局、卸、一般企業への訪問ばかりでなく、地域の住民の方々ともお会いし、地元の声を直接お聞きすることができました。更に、熊本にある14市31町村のうち、14市30町村を訪問し、首長、議長の方々からお話を伺い、多くの知識を得ることが出来ました。県薬、市薬、地区薬剤師会・連盟が開催する研修会、セミナー、納涼会にも参加し、挨拶をさせていただきました。

8月4日には、自民党熊本県連の女性局・青年局合同で行われた「西日本豪雨災害の募金活動」に女性局の一員として参加し、募金への協力を訴えました。また、薬剤師のいろいろな面を知っていただくことを内容とした新しい挨拶動画と新たな広報用の写真の撮影も地元で行いました。 挨拶動画は、日本薬剤師連盟のHPにアップされていますので是非ご覧ください。

猛暑であった8月が終わり、9月から支部訪問活動が再開されています。これからも一層のご 支援をよろしくお願いいたします。

- 1 本田あきこのホームページを開設しました。 右のQRコードから閲覧してください \rightarrow
- 2 Facebook ページ「本田あきこの部屋」を公開しました。 右のQRコードから閲覧してください \rightarrow
- 3 本田あきこメールマガジンを開始しました。右のQRコードから登録をお願いいたします →





